



B.I.R.P.

**8 Pièces**  
**Réf. 4756V**  
**Prix NC**

**Ste-Maxime**  
Maison à vendre (83120)

**résidences**  
**immobilier**

# résidences immobilier

En position dominante dans le domaine sécurisé du Golf de Sainte-Maxime, cette villa respire la douceur de vivre avec ses larges volumes et finitions de qualité. Toutes les pièces à vivre bénéficient de la vue panoramique sur le Golfe de Saint-Tropez, tout en étant abritée du vent. L'entrée s'ouvre sur un vaste séjour avec cheminée se prolongeant vers la suite parentale avec son dressing et sa salle de bains complète. En passant par l'espace 'home-cinéma' vous accédez à la salle à manger et la cuisine entièrement équipée. À l'étage se situent trois chambres ainsi que deux salles d'eau. Le ...

In a dominant position in the secure domain of the Golf of Sainte Maxime, this villa breathes the sweetness of life with its large volumes and quality finishes. All the rooms benefit from a panoramic view of the Gulf of Saint Tropez, while being sheltered from the wind. The entrance opens onto a large living room with fireplace, which extends to the master suite with its dressing room and full bathroom. Passing through the 'home cinema' area you reach the dining room and the fully equipped kitchen. On the first floor there are three bedrooms and two shower rooms. The fully fenced grounds have a ...

## AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

